

* 園長のひとりごと

今年のゴールデンウィークは、ちょっと肌寒かったものの後半お天気も盛り返して、ますますの温かさになりリフレッシュ出来たのではないでしょか。

人混みの苦手な私としては、あまり観光客が集まらないようなところを狙って奥さんと出かけたのですが、当たが外れて既にどこも沢山の観光客に占拠されており、当然駐車場には道内ナンバーの車の他に道外ナンバーの車も沢山見かけることが出来ました。まだ子ども達が小さかった頃は、観光地めがけて車で渋滞に突っ込んでいたり、人混みの遊園地に行って乗り物も食べ物も延々長蛇の列に並んだりと、遊びに行ったのか疲れに行ったのかわからない状況でした。

振りかえると楽しい思い出ですが、子育て真っ最中の保護者の皆様方も、今がそんな時期なのかな…と、「いっぱい楽しんでね！お父さん！お母さん！」です。

子ども達が、お父さんやお母さんと一緒に経験が出来る期間は、「あっ」と言う間に過ぎて行ってしまいます。親子で一緒に経験や感動を共有できる時間を、是非ご家族の宝物にして頂ければと思います。

それにしても、どこに行っても外国の方が多い！この2・3年コロナ明け以降増えてきたなと思っていたのですが、旅行者ばかりでなく普通に居住している外人さんも増えてきているんじゃないと感じていたのですが、最近の交通事故で逆走や児童への当た逃げ・ひき逃げ飲酒運転など、外国人による事故が急増しているような気がします。報道の在り方も影響しているのかもしれません、こればかりは気を付けようもないような気がしますが、やっぱりくれぐれも気を付けて下さいね！

6月より、当園と姉妹園の永山こどもの杜保育園では「子ども誰でも通園制度（乳児等通園支援事業）」に取り組む事と成ります。これは、保育園等に入園していない6ヶ月から満3歳未満お子さんを対象に、月10時間を上限にお子さんが通園できる制度です。保護者皆様周りに「保育園の入園までではないけど、他の子どもと遊ばせたい」とか「週に3時間ほど、子どもを見て欲しい」などの希望をお持ちの方がいらっしゃいましたら、是非教えてあげて下さい。説明用のリーフレットは、6月に入りましたらお渡しできますので事務室にお声かけ下さい。

